

Gunar Feth

Verhandlungsführer der Tarifgemeinschaft Öffentlicher Banken Stellvertretender Vorsitzender des Vorstands der SaarLB

Gunar Feth wurde am 16.05.1966 im Saarland geboren. Nachdem er sein Abitur 1986 am Staatlichen Saarpfalz-Gymnasium in Homburg erworben hatte, begann er noch im selben Jahr mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der heutigen Kreissparkasse Saarpfalz.

1997 schloss Gunar Feth einen Diplom-Studiengang am Lehrinstitut für das kommunale Sparkassen- und Kreditwesen an der Sparkassenakademie in Bonn ab.

In seinen beruflichen Anfängen zählten die Kreditrevision, das Vorstandssekretariat und diverse Organisationsprojekte zu seinen fachlichen Schwerpunkten. Schnell stieg er zum Leiter des Bereiches Firmenkunden und Kreditgeschäfte auf und führte diesen sieben Jahre bis 2005. Parallel wurde er 1999 bereits zum Verhinderungsvertreter des Vorstandes ernannt.

2005 übernahm Gunar Feth seine erste Position als Vorstand der Kreissparkasse Saarpfalz. Als Teil eines Dreiervorstandes war er für die Steuerung und Stäbe, sowie die Gesamthausstrategie und das Personal verantwortlich. Bevor er 2010 für vier Jahre Vorstandsvorsitzender in einem Zweierkollegium wurde, übernahm er von 2008 bis 2009 die Rolle des stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden.

2014 zur SaarLB und wurde im Folgejahr zum stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands ernannt. Im SaarLB-Vorstand ist er bis heute für private und institutionelle Kunden, Treasury und Syndizierung, für das Kommunalkundengeschäft sowie für die Landesbausparkasse Saar zuständig.

Am 1.10.2015 wurde Gunar Feth zum Vorsitzenden des Tarifausschusses der Tarifgemeinschaft Öffentlicher Banken gewählt. Damit vertritt der den VÖB federführend bei den künftigen Tarifverhandlungen.